
 

 

 1 

文書分類番号 00 09 03 002 永 年 起案 平成  年  月  日 決裁 平成  年  月  日 

議 長  副 議 長   局 長  副主幹  係 長  担 当  担 当 

 

 

  

文書取扱主任 

    

第 47 回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 会 議 録 2 

開催年月日  平成27年２月19日（木曜日） 開会 10時 00分 閉会 11時51分 

開 催 場 所  第一委員会室 

出 席 委 員  
山口、山本、坂井、小野、三上、荒木 事 
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 菊井事務局長 

 議長  和田副主幹 

欠 席 委 員    藤井主事 

説 明 員  別紙のとおり 議 件 別紙のとおり 
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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、全て報告済みとした。 

なお、○屋外広告物の点検については緊急な報告事項として追加し、口頭による報告 

を受けた。 

○「地域住民生活等緊急支援のための交付金」への対応について 

（１）平成26年度一般会計補正予算ついて 

・滝川プレミアム商品券発行事業について 

・中心市街地賑わい創出支援事業について 

・物産振興事業について 

・産業創出促進助成事業について 

（２）大規模太陽光発電所誘致に伴う不動産の減額貸付けについて 

（３）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 

（４）平成26年度一般会計補正予算ついて 

・道営土地改良事業負担金について 

・青年就農給付金事業について 

・経営体育成支援事業について 

（５）公の施設の指定管理者の指定等について 

（滝川ふれ愛の里及び池の前水上公園のうち、池の前水上公園パークゴルフ場） 

（６）専決処分について（損害賠償額の決定） 

（７）市道路線の認定及び廃止について  

（８）平成26年度除排雪の実施状況について 

（９）滝川市民福祉条例等の一部を改正する条例について 
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 （10）平成26年度滝川市一般会計補正予算について     

（11）滝川市泉町土地区画整理審議会委員選挙結果及び第１回開催結果について 

（12）石狩川流域下水道組合によるＭＩＣＳ事業について 

（13）専決処分について（調停の申立て等） 

（14）滝川市手数料条例の一部を改正する条例について 

（15）滝川市特別用途地区内における建築物の制限に関する条例及び滝川市特定用途制限 

地域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例について 

（16）平成26年度公営住宅事業特別会計補正予算について 

 ○屋外広告物の点検について 

 

２．第１回定例会以降の調査事項について 

別紙調査項目のとおりとすることに決定した。 

 

３．その他について 

  なし。 

 

４．次回委員会の日程について 

  正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 
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平成27年2月17日 5 

 6 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 7 

 8 

                             滝川市長     前 田 康 吉 9 

                      10 

 11 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 12 

 13 

 平成27年2月3日付け滝議第183号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 14 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 15 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 16 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 17 

 18 

記 19 

 20 

 滝川市長の委任を受けた者 21 

副市長             鈴 木 光 一 22 

総務部企画課長   深 村 栄 司 23 

総務部企画課係長   伊 吹 竜 也 24 

総務部企画課主査   安 田 健 二 25 

総務部財政課長   高 橋 一 美 26 

総務部財政課長補佐  堀   勝 一 27 

経済部長   千 田 史 朗 28 

経済部商業観光課長  竹 谷 和 徳 29 

経済部商業観光課主幹  日 口 裕 二 30 

経済部商業観光課長補佐  運 上 琢 諭 31 

経済部商業観光課係長  後 呂 典 輝 32 

経済部商業観光課主任級主事  平 沼 昭 徳 33 

経済部駅周辺整備課長  加 地 幸 治 34 

経済部駅周辺整備課係長  丸 藤 斉 士 35 

経済部駅周辺整備課主査  林   裕 樹 36 

経済部産業振興課長  阪 本 康 雅 37 

経済部産業振興課長補佐  諏 佐   孝 38 

経済部産業振興課係長  壽 崎 美 穂 39 

経済部産業振興課主事  三戸部   達 40 

農政部長   中 川 啓 一 41 

農政部農政課長   高 橋 雅 志 42 

農政部農政課長補佐  菊 田 健 二 43 

農政部農政課長補佐  北 野 清 隆 44 

農政部農政課係長   亀 田 忠 洋 45 

農政部農政課主任級主事  熊 谷 純 一 46 

農政部農政課営農振興室長  新 井 敏 幸 47 

建設部長   大 平 正 一 48 



 

建設部次長   高 瀬 慎二郎 49 

建設部土木課長   深 瀬 文 彦 50 

建設部土木課主幹   山 崎 智 弘 51 

建設部土木課長補佐  芦 澤   博 52 

建設部土木課長補佐  千 葉 一 稔 53 

建設部土木課係長   西 尾 亮 彦 54 

建設部土木課係長   辻 本 一 浩 55 

建設部土木課主査                      田 邊 義 明 56 

建設部都市計画課長  千 葉   豊 57 

建設部都市計画課主幹  湯 浅 芳 和 58 

建設部都市計画課係長  岡 崎 卓 哉 59 

建設部都市計画課主任技師  東   忠 司 60 

建設部都市計画課主任主事  水 田 辰 夫 61 

建設部建築住宅課主幹  伊 藤 和 博 62 

建設部建築住宅課課長補佐  三 吉 修 司 63 

建設部建築住宅課係長  秋 山 恭 範 64 

建設部建築住宅課係長  鎌 塚   誠 65 

建設部建築住宅課主任主事  佐 藤 彰 真 66 

 67 

 68 

 69 

 70 

 71 

                                  （総務部総務課総務係） 72 



 

第47回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 73 

H27.２.19(木)10:00～ 74 

第 一 委 員 会 室 75 

○ 開   会 76 

 77 

○ 委員長挨拶（委員動静） 78 

 79 

１．所管からの報告事項について 80 

 81 

○ 「地域住民生活等緊急支援のための交付金」への対応について     （資料）総 務 部 82 

 83 

《経済部》 84 

（１）平成26年度一般会計補正予算について 85 
・滝川プレミアム商品券発行事業について             （資料）商業観光課 86 
・中心市街地賑わい創出支援事業について             （資料）商業観光課 87 

・物産振興事業について                     （資料）産業振興課 88 
・産業創出促進助成事業について                 （資料）産業振興課 89 

（２）大規模太陽光発電所誘致に伴う不動産の減額貸付けについて     （資料）産業振興課 90 
（３）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について             （資料）駅周辺整備課 91 
 92 

《農政部》 93 

（４）平成26年度一般会計補正予算ついて                （資料）農 政 課 94 
・道営土地改良事業負担金について 95 

   ・青年就農給付金事業について 96 
   ・経営体育成支援事業について 97 
（５）公の施設の指定管理者の指定等について              （資料）農 政 課 98 

（滝川ふれ愛の里及び池の前水上公園のうち、池の前水上公園パークゴルフ場） 99 

 100 

《建設部》 101 

（６）専決処分について（損害賠償額の決定）              （資料）土 木 課  102 
（７）市道路線の認定及び廃止について                 （資料）土 木 課  103 

（８）平成26年度除排雪の実施状況について               （資料）土 木 課  104 

（９）滝川市民福祉条例等の一部を改正する条例について         （資料）都市計画課 105 

（10）平成26年度滝川市一般会計補正予算について            （資料）都市計画課 106 

（11）滝川市泉町土地区画整理審議会委員選挙結果及び第１回開催結果について （資料）都市計画課  107 

（12）石狩川流域下水道組合によるＭＩＣＳ事業について         （資料）都市計画課 108 

（13）専決処分について（調停の申立て等）               （資料）建築住宅課 109 
（14）滝川市手数料条例の一部を改正する条例について          （資料）建築住宅課 110 
（15）滝川市特別用途地区内における建築物の制限に関する条例及び滝川市特定用途 （資料）建築住宅課 111 

（ ）制限地域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例について 112 
（16）平成26年度公営住宅事業特別会計補正予算について         （資料）建築住宅課 113 
   114 

２．第１回定例会以降の調査事項について～別紙 115 
 116 
３．その他について 117 
 118 
４．次回委員会の日程について 119 
 120 
○ 閉  会 121 



－１－ 

 

 122 

第47回 経済建設常任委員会 123 

H27.2.19 (木)10：00～ 124 

第 一 委 員 会 室 125 

開  会  １０：００ 126 

委 員 長 これより第47回経済建設常任委員会を開会いたします。 127 

 委員動静報告 128 

委 員 長 委員動静ですが、委員は全員出席です。議長の出席をいただいています。傍聴 129 

として渡邊龍之議員、木下議員、窪之内議員が出席しております。 130 

 １．所管からの報告事項について 131 

委 員 長 それでは、１、所管からの報告事項について、「地域住民生活等緊急支援のため 132 

の交付金」への対応について説明を求めます。 133 

 ○「地域住民生活等緊急支援のための交付金」への対応について 134 

深村課長 （別紙資料に基づき説明する。） 135 

委 員 長 説明が終わりました。 136 

それでは、質疑をお受けしますが、交付金充当事業については個別に所管から 137 

説明がありますので、ご留意ください。 138 

         質疑ありますか。 139 

三  上     地方版総合戦略の関係で伺いたいのですが、平成27年度中に策定をしていきた 140 

いというお話ですけれども、地方版総合戦略というのはやはり今後の滝川につ 141 

いての戦略だと思いますので、市民の声をどれだけ反映させた総合戦略になる 142 

のかが重要だと思いますが、どのようなお考えを持っているか伺います。 143 

深村課長     今回の総合戦略の策定に当たりましては、産学官金労言ということで幅広く住 144 

民の方の意見をいただくと同時に、市議会の皆様にこの総合戦略策定につきま 145 

しては、ご意見等をいただきながら進めていくことと国からも指針が示されて 146 

おりますので、そういったことを念頭に置きながら十分協議を重ねていって、 147 

滝川市版の総合戦略をできるだけ早い時期につくっていきたいと思います。 148 

委 員 長     ほかに質疑ありますか。 149 

（なしの声あり） 150 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 151 

 （１）、平成26年度一般会計補正予算について、まず滝川プレミアム商品券発行 152 

事業について説明を求めます。 153 

 （１）平成26年度一般会計補正予算について 154 

  ・滝川プレミアム商品券発行事業について 155 

竹谷課長 （別紙資料に基づき説明する。） 156 

委 員 長 説明が終わりました。（１）は全て議案関連となっていますので、ご留意くださ 157 

い。 158 

         質疑ありますか。 159 

三  上     前回販売したときにさまざまな課題があったと思います。例えば、販売場所の 160 

数が適切だったのか。子供が一緒に並びますので、その関係で後ろに並んでい 161 

た方が買い損ねたという問題がありました。その辺の改善は考えているのかお 162 

伺いします。 163 

竹谷課長     これまでの課題を含めまして実行委員会の中で精査をしていきますが、今回か 164 

なりのセット数を販売するものですから、販売場所についてもやはり大きな施 165 
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設ということで、例えば青年体育センターや文化センター、江部乙の改善セン 166 

ター等を考えてございます。また、子供につきましても当日並んだ方について 167 

は販売をしたいと考えておりますが、これまでの10倍以上のセット数になると 168 

いうことで、希望される方に１回では販売ができないのではないかということ 169 

も含めまして、今後の実行委員会の中でさらに検討していきたいと思います。 170 

  171 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 172 

（なしの声あり） 173 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 174 

 次に、中心市街地賑わい創出支援事業について説明を求めます。 175 

          ・中心市街地賑わい創出支援事業について 176 

後呂係長 （別紙資料に基づき説明する。） 177 

委 員 長 説明が終わりました。 178 

         質疑ありますか。 179 

（なしの声あり） 180 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 181 

 次に、物産振興事業について説明を求めます。 182 

          ・物産振興事業について 183 

壽崎係長 （別紙資料に基づき説明する。） 184 

委 員 長 説明が終わりました。 185 

         質疑ありますか。 186 

坂  井     まず、１点目ですが、特定エリアの中に、大通商店街ですとか銀座商店街の一 187 

部が入っていないと思われますが、それはそのようなことでよろしいのか。も 188 

しそうであれば、特定エリアを絞った理由についてお伺いいたします。同じく、 189 

地域おこし協力隊の件で、事業を飲食店と物づくりの事業に絞った理由につい 190 

てお伺いいたします。 191 

後呂係長     特定エリアを絞ったという質疑ですが、やはり中心市街地といいましてもかな 192 

り広い状況でございます。それをある程度１カ所に集約をかけていかなければ、 193 

やみくもに店舗が広がったとしても、先ほどの同一業者の集積化という部分を 194 

念頭に置かなければ相乗効果は見込めないだろうということ。一つ一つのお店 195 

に力があったとしても、それをさらに伸ばすということと、やはり１カ所に集 196 

中化を図っていくという意味合いでも、先ほどの１軸３拠点を重要視して取り 197 

組んでいきたいということで示したエリアになっています。それから、地域お 198 

こし協力隊についてですけれども、飲食関係につきましては、これまでにアン 199 

ケートを中心市街地でもとっております。その中で町なかに飲食店が少ないと 200 

いう声が非常に多く、そういったことを鑑みまして飲食店を重視したまちづく 201 

りをし、食というものは人を呼び込むキーワードになってくると思いますので、 202 

ここに力を入れたいと思っています。さらに物づくりにつきましては、先ほど 203 

の話にもありましたとおり、町なかに今も何店かあります。この方々はみずか 204 

ら製造してそれを販売していくという業態でございます。そういった意味では、 205 

この付加価値のある商品というものを構築できる物づくり環境の方がこの部分 206 

に当てはまって、そして活性化につなげることができるのではないだろうかと 207 

いうことから、この二つの業種を特に中心的に集めたいと検討して進めており 208 

ます。 209 
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委 員 長 ほかに質疑ありますか。 210 

（なしの声あり） 211 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 212 

 次に、産業創出促進助成事業について説明を求めます。 213 

          ・産業創出促進助成事業について 214 

諏佐課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 215 

委 員 長 説明が終わりました。 216 

         質疑ありますか。 217 

荒  木 これは産業チャレンジ助成金制度と申請の方法や様式などの手続は、ほとんど 218 

同じということでよろしいでしょうか。 219 

諏佐課長補佐 これまでの産業チャレンジ助成金制度と同じような流れで、事業を決定してま 220 

いりたいと思います。 221 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 222 

（なしの声あり） 223 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 224 

 （２）、大規模太陽光発電所誘致に伴う不動産の減額貸付けについて説明を求め 225 

ます。 226 

 （２）大規模太陽光発電所誘致に伴う不動産の減額貸付けについて 227 

諏佐課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 228 

委 員 長 説明が終わりました。議案関連となっていますので、ご留意ください。 229 

         質疑ありますか。 230 

（なしの声あり） 231 

委 員 長 それでは、（２）は報告済みといたします。 232 

 次に、（３）、栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について説明を求めます。 233 

 （３）栄町３－３地区再開発事業の進捗状況について 234 

丸藤係長 （別紙資料に基づき説明する。） 235 

委 員 長 説明が終わりました。 236 

         質疑ありますか。 237 

坂  井 今の説明で、１月からホームページでこのような内容を公開しているというこ 238 

とだったのですが、それ以外に地区の方々や近隣の住民の方に対して、非常に 239 

大きな関心事になると思いますので、意見を聞く場や説明会などがあるのか伺 240 

います。それともう一点ですが、今回高林地区のみの再開発を行うということ 241 

ですが、それ以外の部分に関して今後の計画があるのであればお聞かせ願いた 242 

いのと、今回の計画と同様にアニム滝川がかかわっていくのかということも確 243 

認させてください。 244 

加地課長 １点目のホームページの公開という部分と、地区の方々の意見聴収という部分 245 

ですが、ホームページにつきましては優良建築物の整備要綱を掲載させていた 246 

だいています。これにつきましては、あくまでも補助を出す上での滝川市の制 247 

度を公開している状況になります。地区の皆さんに対してのアクションという 248 

部分につきましては、昨年アニム滝川を中心にアンケート調査を実施し意向調 249 

査を行っている経過がありますし、結果としてこういった地区を対象に実施計 250 

画を策定していきたいといった部分について、各地区の皆さん、地権者の方々 251 

には、文書でご報告をしているということをアニム滝川から聞いている状況で 252 

ございます。このようなことから、市として改めてその地区の方々に説明をす 253 
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る機会を設けるという立場にあるかというと、現状においてはないのではない 254 

かとの認識をもっています。２点目としまして、高林デパート以外の地区に対 255 

して計画があるのか否かというところですが、こちらにつきましては旧名店ビ 256 

ルの地権者の方が中心になって、地区全体を計画していきたいという思いがあ 257 

るとの提案があったということは、私どもも承知はしておりますけども、具体 258 

的にその計画がどの段階まででき上がっているのかについては、今のところ掌 259 

握はしておりません。仮に計画があった際に、アニム滝川が同様に事業者とし 260 

てのかかわり合いだとか計画を実施していくのか否かというような観点かと思 261 

いますが、会社で判断するところが大きくなるのだろうなという認識がありま 262 

す。したがって、この場においてアニム滝川がかかわることついては、ほかの 263 

株主さんもいらっしゃる話ですので、明確な回答は差し控えさせていただきた 264 

いと思います。基本的に会社としてその事業の収支が整って利益が追及できる 265 

ものであれば、当然、まちづくり会社としての役割でありますとか、会社の運 266 

営という点においてはかかわり合いが出てくるのではないだろうかという認識 267 

は持ちますが、最終的には会社としての判断になるだろうということで、答弁 268 

とさせていただきたいと思います。 269 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 270 

（なしの声あり） 271 

委 員 長 それでは、（３）は報告済みといたします。 272 

所管の入れかえをしますので、暫時休憩いたします。 273 

休  憩 １０：４９ 274 

再  開 １０：５０ 275 

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 276 

 （４）、平成26年度一般会計補正予算ついて、まず道営土地改良事業負担金につ 277 

いて説明を求めます。 278 

 （４）平成26年度一般会計補正予算ついて 279 

  ・道営土地改良事業負担金について 280 

北野課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 281 

委 員 長 説明が終わりました。（４）は全て議案関連となっていますので、ご留意くださ 282 

い。 283 

         質疑ありますか。 284 

（なしの声あり） 285 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 286 

 次に、青年就農給付金事業について説明を求めます。 287 

          ・青年就農給付金事業について 288 

菊田課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 289 

委 員 長 説明が終わりました。 290 

         質疑ありますか。 291 

（なしの声あり） 292 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 293 

 次に、経営体育成支援事業について説明を求めます。 294 

          ・経営体育成支援事業について 295 

新井室長 （別紙資料に基づき説明する。） 296 

委 員 長 説明が終わりました。 297 
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         質疑ありますか。 298 

（なしの声あり） 299 

委 員 長 それでは、この件については報告済みといたします。 300 

 （５）、公の施設の指定管理者の指定等について（滝川ふれ愛の里及び池の前水 301 

上公園のうち、池の前水上公園パークゴルフ場）の説明を求めます。 302 

         （５）公の施設の指定管理者の指定等について（滝川ふれ愛の里及び池の前水 303 

上公園のうち、池の前水上公園パークゴルフ場） 304 

亀田係長 （別紙資料に基づき説明する。） 305 

委 員 長 説明が終わりました。議案関連となっていますので、ご留意ください。 306 

         質疑ありますか。 307 

（なしの声あり） 308 

委 員 長 それでは、（５）は報告済みといたします。 309 

所管の入れかえをしますので、暫時休憩いたします。 310 

休  憩 １１：１４ 311 

再  開 １１：１５ 312 

委 員 長 それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。 313 

 （６）、専決処分について（損害賠償額の決定）の説明を求めます。 314 

 （６）専決処分について（損害賠償額の決定） 315 

西尾係長 （別紙資料に基づき説明する。） 316 

委 員 長 説明が終わりました。 317 

 それでは、質疑をお受けしますが、（６）、（７）、（９）、（10）、（13）、（14）、（15）、 318 

（16）については議案関連となっていますので、ご留意ください。 319 

         質疑ありますか。 320 

（なしの声あり） 321 

委 員 長 それでは、（６）は報告済みといたします。 322 

 （７）、市道路線の認定及び廃止について説明を求めます。 323 

 （７）市道路線の認定及び廃止について 324 

西尾係長 （別紙資料に基づき説明する。） 325 

委 員 長 説明が終わりました。 326 

         質疑ありますか。 327 

（なしの声あり） 328 

委 員 長 それでは、（７）は報告済みといたします。 329 

 （８）、平成26年度除排雪の実施状況について説明を求めます。 330 

 （８）平成26年度除排雪の実施状況について 331 

千葉課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 332 

委 員 長 説明が終わりました。 333 

         質疑ありますか。 334 

（なしの声あり） 335 

委 員 長 それでは、（８）は報告済みといたします。 336 

 （９）、滝川市民福祉条例等の一部を改正する条例について説明を求めます。 337 

 （９）滝川市民福祉条例等の一部を改正する条例について 338 

千葉課長 （別紙資料に基づき説明する。） 339 

委 員 長 説明が終わりました。 340 

         質疑ありますか。 341 
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（なしの声あり） 342 

委 員 長 それでは、（９）は報告済みといたします。 343 

 （10）、平成26年度滝川市一般会計補正予算について説明を求めます。 344 

 （10）平成26年度滝川市一般会計補正予算について 345 

岡崎係長 （別紙資料に基づき説明する。） 346 

委 員 長 説明が終わりました。 347 

         質疑ありますか。 348 

（なしの声あり） 349 

委 員 長 それでは、（10）は報告済みといたします。 350 

 （11）、滝川市泉町土地区画整理審議会委員選挙結果及び第１回開催結果につい 351 

て説明を求めます。 352 

 （11）滝川市泉町土地区画整理審議会委員選挙結果及び第１回開催結果につい 353 

て 354 

岡崎係長 （別紙資料に基づき説明する。） 355 

委 員 長 説明が終わりました。 356 

         質疑ありますか。 357 

（なしの声あり） 358 

委 員 長 それでは、（11）は報告済みといたします。 359 

 （12）、石狩川流域下水道組合によるＭＩＣＳ事業について説明を求めます。 360 

 （12）石狩川流域下水道組合によるＭＩＣＳ事業について 361 

千葉課長 （別紙資料に基づき説明する。） 362 

委 員 長 説明が終わりました。 363 

         質疑ありますか。 364 

（なしの声あり） 365 

委 員 長 それでは、（12）は報告済みといたします。 366 

 （13）、専決処分について（調停の申立て等）の説明を求めます。 367 

 （13）専決処分について（調停の申立て等） 368 

鎌塚係長 （別紙資料に基づき説明する。） 369 

委 員 長 説明が終わりました。 370 

         質疑ありますか。 371 

（なしの声あり） 372 

委 員 長 それでは、（13）は報告済みといたします。 373 

 （14）、滝川市手数料条例の一部を改正する条例について説明を求めます。 374 

 （14）滝川市手数料条例の一部を改正する条例について 375 

三吉課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 376 

委 員 長 説明が終わりました。 377 

         質疑ありますか。 378 

（なしの声あり） 379 

委 員 長 それでは、（14）は報告済みといたします。 380 

 （15）、滝川市特別用途地区内における建築物の制限に関する条例及び滝川市特 381 

定用途制限地域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例に 382 

ついて説明を求めます。 383 

 （15）滝川市特別用途地区内における建築物の制限に関する条例及び滝川市特 384 

定用途制限地域内における建築物の制限に関する条例の一部を改正する条例に 385 
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ついて 386 

三吉課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 387 

委 員 長 説明が終わりました。 388 

         質疑ありますか。 389 

（なしの声あり） 390 

委 員 長 それでは、（15）は報告済みといたします。 391 

（16）、平成26年度公営住宅事業特別会計補正予算について説明を求めます。 392 

 （16）平成26年度公営住宅事業特別会計補正予算について 393 

三吉課長補佐 （別紙資料に基づき説明する。） 394 

委 員 長 説明が終わりました。 395 

         質疑ありますか。 396 

（なしの声あり） 397 

委 員 長 それでは、（16）は報告済みといたします。 398 

         ここで口頭報告が１件あります。 399 

         ○屋外広告物の点検について 400 

高瀬部次長    緊急的な報告事案がございますので、時間を少々いただき報告をさせていただ 401 

きたいと思います。去る２月15日に札幌市で広告の看板が落下し、女性が重傷 402 

を負うという事件が発生したところでございます。これについて、滝川市では 403 

どうなのかと内部で検証したところ、滝川市においても同様の事案が発生する 404 

可能性があるということでした。今回の事件のような事案については、監督所 405 

管は空知総合振興局、北海道が所管ということで、設置責任者としては道に対 406 

する報告事案となるところですが、地元としてもやはりパトロールすることが 407 

必要であろうという結論になりまして、あす午後から駅付近からベルロード中 408 

心市街地エリアを中心に、パトロールを予定しております。その結果、目視と 409 

いう形にはなりますけれども、何らかの危惧する部分、懸念する要素があれば、 410 

設置している責任者宛てに文書等で報告していきたいと予定しているところで 411 

ございます。おととい、道では所管している所有者に対して、注意喚起の文書 412 

を送るというような情報も入っておりますので、それなどを含めて注意してい 413 

ただくように、行動を起こしていきたいと考えているところでございます。こ 414 

れにつきましては、建設部と消防本部とタイアップしながら作業を進めていき 415 

たいと考えています。また、我々としては普段から定例的に雪庇のパトロール 416 

等も行っており、夏場におきましては違法広告物などのパトロールもやってお 417 

りますので、それらの中に定例的な事項として、点検項目に今後入れるよう作 418 

業をしていきたいと考えているところでございます。あす、まずは現場を確認 419 

するという行動に動きたいと考えております。 420 

委 員 長 説明が終わりました。 421 

         質疑ありますか。 422 

三  上     札幌市の事案は目視で行ったとのことですが、目視で大丈夫なものなのかどう 423 

かが１つと、その結果について、ご報告いただけるのか伺います。 424 

高瀬部次長    現状においては、看板ということで非常に高いところにあるものですから、我々 425 

としはまずは目視で腐食状況等の確認までが限度かなと思っています。ですか 426 

らさびなどが発生している状況であれば、所有者等に実際の確認を行ってもら 427 

うしか方法がないと考えております。今回見回った状況については、何らかの 428 

形で報告させていただくか、委員会等があればそのときに報告させていただき 429 
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たいと考えております。 430 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 431 

（なしの声あり） 432 

委 員 長     この件については、報告済みといたします。 433 

 ２．第１回定例会以降の調査事項について 434 

委 員 長 ２、第１回定例会以降の調査事項について、別紙のとおりの調査項目で調査す 435 

ることでよろしいでしょうか。 436 

（異議なしの声あり） 437 

委 員 長     別紙調査項目のとおり決定します。 438 

 ３．その他について 439 

委 員 長 ３、その他について、委員から何かございますか。 440 

（なしの声あり） 441 

委 員 長 事務局から何かございますか。 442 

（なしの声あり） 443 

 ４．次回委員会の日程について 444 

委 員 長 ４、次回委員会の日程については、正副委員長に一任願えますか。 445 

（異議なしの声あり） 446 

 それでは、以上をもちまして第47回経済建設常任委員会を閉会いたします。 447 

閉  会 １１：５１ 448 


